
Zu der schriftlichen Anfrage wird seitens der Verwaltung wie folgt Stellung 

genommen: 
 

Es hat am 04.02.2019 ein Abstimmungsgespräch mit dem Landesbetrieb 
Straßen.NRW stattgefunden. Hierbei sind die aufgebrachten Fragen und Themen 
sehr konstruktiv diskutiert worden. Seitens des Landesbetriebes gibt es eine 

grundsätzlich positive Resonanz insbesondere zu den Themen Querungshilfe auf 
Höhe der Gaststätte Ohm Hein und geschwindigkeitsreduzierende Maßnahmen 

von Wormersdorf aus kommend. Der Landesbetrieb hat zugesichert, die 
Abstimmung in einer schriftlichen Stellungnahme darzulegen. Nach Eingang der 
Stellungnahme wird die Verwaltung ein Gespräch mit der Bürgerinitiative 

abstimmen, um die Inhalte zu erläutern. Ebenso wird die Stellungnahme als 
Vorlage für die nächste Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und 

Umwelt aufbereitet. 


